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泅耋

邯郸县交通局党组书记、局长秦卫·1

历史告诉了我们许多．但不会告诉

我们所有．为此，我们需要用智慧和忠
诚去创新历史。

秦卫十

县长案茧鐾学器产霉瓣紫盘篙瓷邯郸县空通局认真筹划交通建设县长梁振江(右一)等视察309施工现场 ～’⋯一⋯’⋯⋯一一‘

局领导班子既善十决策，又善于将战略规划变为战略行为。图为局领导
到我市丛中兵营驻地调查道路需求情况。
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重子实践

邯郸县地处晋冀鲁豫四省受}L点．是环绕河北南部电要城市邯郸『仃的市郊

县，其交通状况直接关联着邯郸的发展。

在巨大的战略任务面前，如果没有正确的思路和远人的志向．受完成所担

负的历史重任是难以想象的。邯邯县交通局领导，按照县委、县政府的发展战
略，对未来交通发展积极筹划。

为准确把握农村公路现状，2004年冬局挺秦卫中和班r成讪从东部f原到

两部丘岭．走遍全县11个乡镇200多个行政村，对原有的公路现状、破损原因

进行深入勘察，组织I：程技术人员对应修道路进行反复“会诊’。在调研基础上

形成高起点设计、高标准规划，县委、县政府认真审议报告，全力支持交通局的
发展规划。



盘通局组织十}}|5取工进行理论学H与核

固匝躅
学习巳成为邯郸县变通局

l：部职L j一作的雨要组成龆1分

在学习中提高，在提高l}l学，|，

个剪f创新的优秀团队正在学习和|实

践巾形成。

‘‘县盘通硒提出：要修好地卜的水泥

路，先要修好人们思想上的廉政路。他

们往修路前、执照进行变通廉政救肯。

为避免“·吃一喝忘丁原则，一送一

拿咋f二都行”的现象发生。2005年修路时

他们从机关各科室抽蛹50多卒5机关下部，

每二三人包一台搅拌机，昼夜监守。严格监

舒各种材料配比度，从源源头确保r I：程

质晕。

盘通局地方道路管理站fE认真

学习科学发展现



函匝隘

交通局领导班子彳f=总结布署交通文化建设

邯郸县交通局在受通文化建蹬·p

注重理论联系实际，使丈化落地牛根。

北求伟尔奇变通文化课题组的专家

q局领导察看紫山路



刃匝团

≮

整I|||Il啪变通局路政执法队伍

为便于服务和执法，满超人员配备r操作 英姿城爽、训练有素的交通“娘子军1

便捷式电于磅

思想过硬、作风廉洁、纪律严明的变通队伍，足邯郸县奠通局工作创新的根本保证



匿譬叠歪
邯郸县蹙通硒杠公路建没中。僵持I。程项开公开招枷、

．；。未留誊二r翟窆登。耋烹烹足錾窆婪二耄重要嚣：?差；i?嚣嘉鬈：；嚣；i肇
翌堂翼鎏笔实施千分号核制度，成为仝县妓菰苄_茹最茬森豢：翼萄罕篓j罨釜筢j能建设典型。 蘧志．了芊撂装磊_娃磊芋直茎遍；美装釜。

邯啷县变通局认真落实科学发艘观，+手抓车}节墟路， ·手抓热情服务．使交通

建设进入r发展的新境界。



通过开门整风、民丰砰议等，努力改变作风

建设人民交通。
有规矩才成方圆，局机关抓嬗能建

设从实行指纹考勤开始。

“做人要老实，铺路要结实”。盘通局

施L中严格I|程质鼍检测。

通局坚持公开招标，把项目真正交给讲诚

信、有实力的l‘程队伍。

交通局以管理文化为指导，全面推行科学管理，系统进行绩技考核，自匕而下傲
到了凡事有人负责、凡事有章可循、凡事有人监督、凡事有据可查。
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圈瓯目

养护人曲在喷水、护绿

图圈圃

公路立体养护示意图



强卫l

县人大主任贾虎盘(中)查看地方路建

设情况

邯郸市副市长冯连牛在县地方路座

谈会上讲话

黑
县委书记董庆民时时把发展人民变

通事业放在心上，多次深入现场指导公
路建设。图为董庆民(右三)视察邯郸

县乡村公路。

县人大副主任贺颖蜂(左三)在听

取征费大厅服务车户的情况汇报



囝匿E班

2006年5月，省变通，J：副，J=长陈永久(左三)，副市长冯连生(右一)在邯

郸县地方路论证会上。

2002年ll Jj，时任省人大主任李

炳良(左一)在市人大主任朱志武(前

左二)陪同1i，视察邯郸县变通建设。

省交通厅副厅长杨国华(左四)

在邯郸市交通局郝泽民(左：)

陪同下视察青红高速公路邯郸县段



圈匿匿

县退体老干部关注交通发展情况

1999年，原交通局领导班子成员在

会议室研究工作，共商发展。

艰苦奋斗是交通局的优良传统。图
为交通局干韶在原办公小楼工作的情形。



回匠圃蜀

把坎坷留给自己，将坦途宽

广社会。邯嘟县常务副县长陈赤

兵(有三)在拆迁现场指导工作

县政府、人大、政协考察组对邯郸

县交通局实施“建设未柬空通”战略同

标充满信心。

交通局努力创建学习型组织，局长

豢n中身体力行做学习带头人，曾获t；j=

些赫尔辛基大学EMBA硕士学位。

创新是我们民族进步的灵魂，也是交通发展的灵魂。县变通局从币满足巳

往的建树，始终把成功’做成功的起点。



邯郸县

现在好了，新修的柏油路、水泥路通

到村外的各个交通路口，还通了公交

车，方便了出行，现在进城打工、做

买卖真是方便。

邯郸县交通局2006年修建的刘南

线．路基宽19米，路面宽16米，建设

标准为二级，开创了邯郸县交通局建设

的先例，圈为刘南线竣工仪式现场。

受益于公路建设的新型农村汉霸庄
养路费征稽站热情服务群众，受

到社会公众的高度赞扬。

一条条新修的农村公路让农民欢天喜地，修路悔出了农民开心的好日子

b删谬一
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